

**ANALISIS PENGUASAAN KITAB AL-BURHAN FI
MASAILIL IMAN SEBAGAI DASAR PEREKRUTAN DAN
SELEKSI PADA KSPPS “KUD BAHAGIA” GEMBONG**



SKRIPSI

**Disusun guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memenuhi Gelar Sarjana Strata Satu (S.I)
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syari'ah
Oleh:**

**Riyadlotul Fitriyani
NIM : 1620310047**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM
PRODI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telp.(0291)
432677
Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari :

Nama : Riyadlotul Fitriyani
NIM : 1620310047
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul : **ANALISIS KEMAHIRAN MEMBACA
KITAB KUNING SEBAGAI DASAR
PEREKRUTAN DAN SELEKSI PADA
KSPPS "KUD BAHAGIA" GEMBONG.**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 09 September 2019 sampai dengan 27 Maret 2020 dan
disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses manaqosyah.

Kudus, 22 Mei 2020
Dosen Pembimbing

Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum
NIP. 197801302006041002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge NgembalrejoKotakPos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Riyadlotul fitriyani
 NIM : 1620310047
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Prodi: Manajemen Bisnis Syari'ah
 Judul : ANALISIS PENGUASAAN KITAB AL-BURHAN FI MASAILIL IMAN SEBAGAI DASAR PEREKRUTAN DAN SELEKSI PADA KSPPS "KUD BAHAGIA" GEMBONG

Telah diujikan pada 05 Juni 2020 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua/Penguji I <u>Dr. H. Mundakir, M.Ag.</u> NIP. 195810101985031004	11/6 20	
Penguji II <u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197109071998021001	11/6 20	
Sekretaris/Penguji III <u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002	11/6 20	
Dosen Pembimbing <u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 19780130200641002	11/6 20	
Dekan <u>Dr. Suprivadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001	11/6 20	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Riyadlotul Fitriyani NIM 162030047 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Mei 2020



MOTTO

اللَّهُ يَبْسُطُ الرِّزْقَ لِمَن يَشَاءُ وَيَقْدِرُ ۗ وَفَرِحُوا بِالْحَيَاةِ الدُّنْيَا وَمَا
الْحَيَاةُ الدُّنْيَا فِي الْآخِرَةِ إِلَّا مَتَعٌ ﴿٢٦﴾

“Allah meluaskan rezki dan menyempitkannya bagi siapa yang Dia kehendaki. mereka bergembira dengan kehidupan di dunia, Padahal kehidupan dunia itu (dibanding dengan) kehidupan akhirat, hanyalah kesenangan (yang sedikit).”

(Qs. Ar-ra'ad 26)



HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmatnya dengan tulus ikhlas kupersembahkan dan kudedikasikan skripsi ini kepada:

- Kedua orang tuaku, bapak samsuri dan ibu kusti'ah yang selalu memberikan kasih sayang dan kesabaran yang luar biasa dalam mendidik, membimbing, membiayai pendidikan, memberi semangat dan tentunya selalu berdo'a demi kesuksesan dan keberhasilanku.
- Sahabat karib ku mbak ainur rohmah yang selalu, memberi motivasi dan semangat dan selalu ada untukku.
- Kepada teman sekaligus sahabat ku iswahyudi yang selalu memberi semangat walau berada jauh di perantauan
- Seluruh keluarga besar yang selalu memberi dukungan dan semangat untuk penulis.
- Teman seperjuangan MBS-B angkatan 2016.
- Teman-teman KKN posko 040 dan 041 kalian keluarga baru yang luar biasa.
- Dan semua yang telah membantu penulis yang tak bisa disebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanp a tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/k h	ع awal	'A'/a	ء awal	'A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	'A'/a'	ء akhir	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	يُو	Ū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	ālam iy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah diwaqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara' a	الْفُرُوعُ	al- furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara' a	القَضَاءُ	al- qaḍā	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai' un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāludd in	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al- Din	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu'alaikum wa rahmatullah wa barakatuh

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan lahir dan batin kepada diri penyusun sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“ANALISIS PENGUASAAN MATERI KITAB AL-BURHAN FI MASAILIL IMAN SEBAGAI DASAR PEREKRUTAN DAN SELEKSI PADA KSPPS “KUD BAHAGIA” GEMBONG”** ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Sholawat serta salam penyusun haturkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, para sahabat dan semua pengikutnya yang setia di sepanjang zaman. Semoga kita semua mendapat *Syafaat-Nya* dan di akui sebagai umat-Nya di *Yaumul Qiyamah* nanti, Aamiin.

Dalam penulisan skripsi ini, peneliti banyak mendapat bimbingan, saran-saran, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H.,M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Anisah Setyaningrum, M.Pd. selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syariah (MBS) IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyusun skripsi ini.

7. Kedua orang tuaku, Bapak Samsuri dan Ibu Kusti'ah yang senantiasa memberikan do'a serta dukungan yang tiada henti, karya ini sebagai salah satu tanda terima kasihku atas segala do'a dan kasih sayang.
8. Teman-temanku senasib seperjuangan kelas MBS-B 16 yang selama 4 tahun berjuang bersama menimba ilmu di almamater IAIN Kudus.
9. Teman-teman KKN posko 040 dan 041 kalian keluarga baru yang luar biasa.
10. Dan seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Untuk itu pada kesempatan ini, sungguh bahagianya hati ini ketika bisa menghaturkan rasa terima kasih penulis kepada pihak-pihak yang telah banyak membantu, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Tentu, tanpa dukungan dan bimbingan mereka, kesuksesan ini tidak dapat diraih. Tidaklah mungkin lembar yang terbatas ini bisa menyebutkan semua orang yang telah berjasa. Hanya do'a yang dapat penulis pancarkan, semoga Allah SWT selalu mencurahkan hidayah dan karunia-Nya kepada mereka semua. *Amin Ya Rabbal'alamin.*

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya. Aamiin.

Wassalamualaikum wa rahmatullah wa barakatuh

Kudus, 25 Mei 2020
Penulis,



Riyadlotul Fitriyani
NIM. 1620310047